

Wegen Corona-Virus: Emmer-Messe in Lügde wird um ein Jahr verschoben

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 06. April 2020 um 08:03 Uhr

Neuer Termin ist der 24. und 25. April 2021

Wegen Corona-Virus: Emmer-Messe in Lügde wird um ein Jahr verschoben

Montag 6. April 2020 - Lügde (wbn). Corona hat keine andere Wahl gelassen. Die „Emmer-Messe“ wird um ein Jahr verschoben.

Die Vorbereitungen für die Emmer-Messe 2020 liefen auf Hochtouren, dann jedoch verschärfte sich Mitte März auch in Deutschland die Bedrohung durch das Corona-Virus. Sehr schnell zeichnete sich in Lügde ab, dass die Messe am 25. und 26. April 2020 nicht durchgeführt werden kann.

Fortsetzung von Seite 1 Das Planungsteam der Emmer-Messe steht seitdem in engem Kontakt und hat nach einer bestmöglichen Lösung gesucht, insbesondere für die zahlreichen Aussteller. Nun steht fest, dass die Messe nicht abgesagt, sondern verschoben wird. Als neuer Termin wurde der 24. und 25. April 2021 ausgewählt.

Das Planungsteam der Messe rund um Lügde Marketing e.V. und der Infinity GmbH & Co. KG aus Blomberg zeigt sich zuversichtlich, dass die Mehrheit der mehr als 60 Aussteller der Messe die Treue hält und die Messe 2021 so zu einem großen Erfolg werden kann.